



Begeistert war der Nachwuchs von Germania Enkheim bei der Sache, als am vergangenen Samstag das DFB-Mobil zu Gast war.

Foto: Privat

Fußball einfach erklärt

DFB-Mobil mach Halt bei Germania im Riedstadion

Bergen-Enkheim (pm/mra). – „Guten Morgen, wir kommen vom DFB“, begrüßten die beiden Teamer Britta Büschel und Marco Wronski die F- und E-Jugend der Germania Enkheim mit ihren Trainern vor der Sporthalle der Schule am Ried, wo auch das DFB-Mobil gut sichtbar geparkt war. Danach standen 90 Minuten Praxis in der Halle als auch ein Fachvortrag auf dem Programm. Dabei wurde auch über aktuelle Themen, wie die Qualifikation für die Frauen-WM, Mädchenfußball oder Integration gesprochen.

Grundsätze des Demo-Trainings sind die Qualifizierung der Basis, das Entwicklungsgerechte Training, Spaß am Fußball

vermitteln, einfache Regeln aufstellen, mit kleinen Gruppen arbeiten, lange Wartezeiten vermeiden, viele Ballkontakte ermöglichen und das Erklären und Vormachen. „Ziel ist es“, so die beiden Teamer, „das Kind alters- und leistungsgerecht zu trainieren“.

Ferner will man den Nachwuchstrainern direkt und unkompliziert praktische Tipps geben und auch für die weiter qualifizierende Ausbildung gewinnen.

Auch bei den Eltern fand das Demo-Training einen großen Anklang. Trainer und auch die DFB-Teamer arbeiteten Hand in Hand mit den Kindern, die mit Feuereifer dabei waren.